



**Ayuntamiento de Jerez**  
Grupo Municipal Popular

1330  
Ayuntamiento de Jerez  
Oficina Atención a la Ciudadanía  
**REGISTRO GENERAL**  
Fecha **08 NOV 2016** Nº Entrada **12770**  
Se envía a **SECRETARÍA GENERAL**

AL EXCMO. AYUNTAMIENTO-PLENO

El Gobierno del Partido Popular, en los años 2012 a 2015 logró la normalización del servicio de transporte público de autobuses con el secuestro y posterior gestión directa del servicio que supuso la recuperación del número de viajeros hasta alcanzar la cifra de 4,5 millones de viajeros partiendo de apenas 2 millones de usuarios y de una situación crítica provocada por la nefasta gestión que el gobierno socialista efectuó durante el período 2004 a 2011.

Para esta recuperación del servicio fue fundamental la colaboración de la plantilla del transporte urbano, tanto en el diseño de la nueva red como en la planificación de todas las medidas que se llevaron a cabo. Igualmente, la Mesa de Movilidad, creada durante el gobierno del Partido Popular, desempeñó un papel clave en el objetivo común de mejora del servicio, que tuvo su máximo reflejo con la aprobación de las tarifas del servicio, que, por primera vez, tenían un marcado carácter social, con la creación del bono solidario y la extensión del transporte gratuito a todos los alumnos de Secundaria, aparte de una bajada del precio de determinados títulos de transporte.

Llegado a este punto, el gobierno de María José García-Pelayo se hizo eco de la necesidad expresada por la plantilla de trabajadores de mejorar las instalaciones de abastecimiento de combustible, de lavado, talleres, zonas de aparcamiento de autobuses y oficinas, que coincidía, por otra parte, con la intención del gobierno municipal del Partido Popular de reducir los gastos del alquiler de las instalaciones actuales y la renovación integral de las mismas.



**Ayuntamiento de Jerez**  
Grupo Municipal Popular

Entonces, y manos a la obra, se empezaron los primeros trabajos para la realización del proyecto de construcción de cocheras municipales para el servicio del transporte público de autobuses en una parcela municipal sita en la zona sur de la ciudad. Así técnicos de la Delegación de Urbanismo mantuvieron contactos con el personal de este servicio para elaborar la memoria de necesidades.

En agosto de 2015 el actual Delegado de Movilidad, dijo que desde Urbanismo se estaba trabajando en la redacción de un proyecto específico que, una vez concluido, podría ser ejecutado con fondos europeos o por fondos propios, incluidos en los presupuestos municipales.

Atendiendo a lo anteriormente expuesto se realiza las siguientes **PREGUNTAS:**

1.- ¿Se ha finalizado ya la redacción del proyecto de construcción de las nuevas instalaciones para el servicio público de transporte? Si no es así, ¿en qué fase se encuentra?

2.- ¿Se pretende contar con fondos europeos y va a incluir este proyecto dentro de la Estrategia de Desarrollo Sostenible e Integrado (EDUSI) o en la Inversión Territorial Integrada (ITI) o, por el contrario, va a contar con una partida presupuestaria en los próximos presupuestos de 2016 ó 2017?